



## Moussey en mission survie, Romilly sans pression

Pour les deux clubs aubois de Prénat', cette 6<sup>e</sup> journée n'aura pas le même enjeu.

Moussey, régulier et performant jusque-là, a perdu de sa superbe, en occupant la 7<sup>e</sup> place (7 points), à deux journées de la fin de la seconde phase.

L'équipe va donc jouer gros ce samedi, en accueillant Mulhouse, second avec 12 points.

Les partenaires de Laurent Moser, à leur décharge, n'ont pas été épargnés par le sort en s'inclinant face à Haguenau lors de la dernière journée, suite à la blessure de Vincent Thiéry, qui souffrait du talon d'Achille mais qui semble s'être partiellement remis.

Vincent Thiéry va mieux après sa blessure au talon d'Achille

Les Mousséens devront aller chercher une victoire pour nourrir les derniers espoirs de maintien avant de se rendre, pour le compte de la dernière journée, chez leur adversaire direct, Vittel Saint-Rémy, à égalité de points.

Le capitaine Eric Estevès analyse l'équation de cette fin de championnat :

« On est au pied du mur. On doit batailler pour battre Mulhouse et surtout Vittel Saint-Rémy pour espérer s'en sortir. La blessure de Vincent



Thiéry semblant se dissiper, nous aurons une plus grande marge de sécurité. On ne va rien lâcher et nous ferons tout pour aller au bout. »

Du côté de Romilly, l'heure est à la satisfaction puisque l'équipe figure en troisième place, une performance inattendue et méritée.

Les Romillons recevront ce samedi Illzbach (5<sup>e</sup> avec 11 points également) sans pression.

**Alain Battelier**